

## LOS MAYORES HABLAN

**Nombre:** Trinidad Díaz Martínez

**Edad:** 85 años

**Natural de:** Soto (campoo)



*RELATO:*

Reinosa es mi pueblo, vivo aquí desde hace más de 50 años, bueno antes era Reinosa, ahora no es nada.

Llevo muchos años aquí y antiguamente había profesiones por semana santa, fiestas de San Mateo que merecían la pena, los campurrianos bailaban y organizaban bailes, se realizaban cánticos... En definitiva, Reinosa y Campoo eran uno, estaban muy unidos, ahora cada uno va por su lado.

Hace tiempo, no había tantos pisos, no había ascensores en ellos. Ahora, hay muchas edificaciones nuevas, pero muchos seguimos sin ascensores porque no ayudan a ponerlos, tardan mucho en dar los permisos y la gente pagamos y esperamos durante mucho tiempo para poder tener el ascensor que ya hemos pagado.

Otra de las cosas que eran mucho mejor antes eran las ferias de Santiago, en San Mateo, ahora sólo se hacen cosas para los jóvenes y nada más. Teníamos de todo, plaza de abastos, comercios, bares, ahora la gente se marcha de Reinosa porque se aburren o no tienen trabajo aquí.

Se debería mejorar el trabajo y por supuesto dar más visibilidad a Reinosa realizando ferias y fiestas para que tanto la gente joven cómo la gente mayor pueda divertirse más.